
DIO MIO
E' TERRIBILE!

...MA VEDERLO CON 
I PROPRI OCCHI E' 
UN'ALTRA COSA

DA UNA PARTE
 LO SAPEVO GIA'...



E' PROPRIO QUESTO IL 
PUNTO. TUTTI LO SANNO 
MA NESSUNO VUOLE 

VEDERE

PIU' CHE LA 
PUBBLICITA' MARTEL-
LANTE E' QUESTO CHE LI 
RENDE COSI' POTENTI

QUESTO 
GIGANTESCO RIMOSSO

COME UN INVISIBILE 

ELEFANTE NELLA 
STANZA. E VA BENE 

A TUTTI



A ME NON VA 
PIU' BENE

E MI DISPIACE 
AVERCI MESSO 
COSI' TANTO A 
CAPIRLO

QUINDI CI 
STAI?

SI.



BENE. ABBIAMO 
BISOGNO DI TUTTO 
L'AIUTO POSSIBILE




